

青東小だより



藤枝市立青島東小学校
学校だより No. 4
令和 6年 6月 28日

笑顔あふれる学校



学校の中庭では、1年生が植えたアサガオや、2年生・6・7組さんが育てている野菜が、梅雨の恵みの雨をたっぷり浴び、晴れ間に燦々と降り注ぐ日光を受け、枝葉を伸ばしてぐんぐん生長しています。子供たちも負けじと勉強や運動に励んで日に日にたくましくなり、学校生活を謳歌しています。1学期も残り1ヶ月足らずとなりました。6月に行った教育活動をいくつか紹介します。

授業を見合う会

6/24~26の3日間、子供同士が授業を参観し、互いのよいところを認め合い、自分達の授業を見つめ直すことを目的に、「授業を見合う会」を行いました。

どのクラスも“あたたかく聴く やさしく話す”を意識しながら、「聴いて考えつなげる授業」を目指して自分達で授業をつくろうと張り切る姿が見られました。



また、私たち教師も、この機会を授業改善のための大切な研修として位置づけています。“授業で人を育てる”という理念のもと、「教科の学び」と「人としての学び」の両面を柱に、今後も努力を続け、「笑顔あふれる学校」の実現に努めてまいります。



読書週間

6/10~6/21は読書週間でした。この期間は雨の日が多く、休み時間は多くの子供たちが図書室を利用していました。また、ボランティアさんによる読み聞かせ会も、6/21(低学年)25(高学年)に開催しました。両日とも大盛況で、本の世界に存分に浸り、穏やかで心温まる時間になりました。



青島地区では、毎月第3日曜日を「家読(うちどく)の日」として、読書を中心とした家族のふれあいを推奨しています。テレビやネットから少し離れて、ご家族で本に親しむ時間を大切にしてみませんか？



オンラインサミット

6/21(金)、青島小、青島中、青島東小の3校児童会・生徒会メンバーでオンラインサミットを行いました。短い時間でしたが、「青島地区全体に挨拶を広めたい」「共通のスローガンに向かって取り組みたい」「各校でエコキャップを集めて何かに役立てたい」など、たくさんの意見が出されました。



これをきっかけに、自分達の手でよりよい学校、楽しい学校づくりを目指す気運が一層高まることを願っています。



7月・8月の主な予定

7月 1日(月)	5時間授業 14:00 下校
3日(水)	PTA 役員指名委員会
5日(金)	施設調整会
8日(月)	5・6年委員会活動
9日(火)	スクールカウンセラー来校日
16日(火)	スクールカウンセラー来校日
17日(水)	給食最終日
18日(木)	4時間授業 給食なし 12:10 下校
19日(金)	1学期終業式 4時間授業 給食なし 12:10 下校
20日(土)	夏季休業(～8月28日)
21日(日)	家読の日
22日(月)	教育相談(～26日)
29日(月)	移動図書館
8月18日(日)	家読の日
29日(木)	2学期始業式 (給食開始9月2日)
30日(金)	4時間授業 給食なし 12:10 下校 移動図書館



<おしらせ>

・教育相談、お願いします

先日お知らせしましたように、今年度も、全保護者を対象とした教育相談を計画しています。実施日時については、別紙で各学級よりお知らせいたします。短時間ではありますが、各御家庭と担任がお話できる貴重な機会となります。有意義な時間となりますよう、御協力をお願いいたします。

・「そうじボランティア」募集します!

今年度は、そうじボランティアを募集します。毎週火曜日と金曜日のそうじの時間 13時10分から13時20分、お子様の学級の近くのトイレや手洗い場など普段のそうじでは行き届かない場所を、子供たちと一緒に活動していただくとありがたいです。詳細は、先日配付の通知を御覧ください。

・通学路安全点検をありがとうございました

各地区で通学路の安全点検を実施していただき、ありがとうございました。各地区から挙げられた危険箇所については、6月28日(金)に実施した「交通安全を語る会」にて登校班リーダーである6年生と確認したり、警察にも知らせたりしました。また、改善が必要な箇所については、自治会や教育委員会を通じて関係部署に申し出ていきます。



・5年生が自然教室に行ってきました!

今年度より、朝霧野外活動センターでの活動になりました。富士山麓の広大な自然の中、スローガン「朝霧の自然を感じながら、みんなで協力し、きずなを深めよう」に向かって、一人一人充実した活動ができました。大きな怪我や体調を崩す子もなく、元気に2日間を過ごすことができました。

